
令和２年第２回錦江町議会定例会一般質問 

質問者 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

（
１
）
池
田 

行
德 

災害時における

避難所対策につ

いて 

夏場に向け、集中豪雨や台風の襲来が懸念される

なか 

（1） コロナウイルス感染症対策として旧校舎の

活用を含めた避難所の増設や、避難所が増設

された場合の消防団員の配置、また、マスク、

消毒液等の備蓄、体温測定などどのように考

えているか。 

（2） 自力で避難所に来られない高齢者や、足の不

自由な方々の把握や対策はどのように考え

ているか。 

（3） 外国人労働者の雇用主との連携は出来てい

るのか。 

町 長 

小学生の外国語

教育の充実につ

いて 

（1） 昨年度、小学校５、６年生には英語専科加配

教員による英語教育が為されたが、成果はど

のようであったか。 

（2） ３、４年生では、コミュニケーション能力向

上に外国語教育活動協力員を配置されたが、

その成果は。 

（3） ＡＬＴの活用は十分に為されているのか、ま

た就業時間以外での接し方については。 

（4） 英語圏の外国の学校との交流をする考えは。 

教 育 長 

（
２
）
川
越 

裕
子 

コロナ禍に於け

る教育課題につ

いて 

（1） コロナウイルスの発生により臨時休業が長

期化したことで、児童生徒が家庭ですごす期

間も長引いた。そこで、 

① 子供達の生活を把握しているか。 

② 自宅学習の方法をどのように講じたか。 

③ オンライン授業の定着を今後どのよう

に考えるか。 

④ 休校中の給食費の取り扱いについて。 

（2） 奨学金の返済が滞ることも考えられるが、当

分の間免除する考えはないか。 

教 育 長 

高齢者福祉施設

に対するコロナ

ウイルス対策に

ついて 

 介護施設を含む高齢者福祉施設について町はどの

ような対応を講じたか。また、職員の負担も重くな

り、従来より人手不足であるなど課題も多いが、今

後の対策について伺いたい。 

町 長 

 

 



 

（
３
）
浪
瀬 

亮
祐 

新型コロナに対

する今後の対応

について 

（1） 町内の消費拡大を図り地元商店等の事業継

続支援のためのプレミアム商品券を発行す

るが商品券の無料配布はできないか。 

（2） 第２波、第３波が発生した場合の町民への予

防や、疑いのある方への再周知をどのように

考えているか。 

（3） 緊急事態宣言が出た事により本町の観光、イ

ベント等にどのような影響を及ぼしたか。 

（4） 今後第２波が来た場合に佐多岬、雄川の滝を

シャットアウトしないと早い対応は出来な

いと考えるが、南大隅町との連携はとれてい

るのか。 

町 長 

（
４
）
小
吉 

昭
弘 

農業振興策につ

いて 

（1） 本町でも若手を中心に面積規模拡大農家が

確実に増えてきている。作業効率をあげる為

に畦畔除去や小規模農地造成の検討はでき

ないか。 

（2） 個人農家及び農業法人等、確実に大面積に挑

戦する経営者が増えてきている。今後ハウス

経営を考える精鋭農家への初期投資に行政、

ＪＡ等の支援対策、さらにその集団化は考え

られないか。 

町 長 

森林伐採の現状

について 

近年杉材の需要が、海外への輸出、国内ではバイ

オマス等で大きく伸びてきている。本町でも最先端

の大型重機が伐採を行っているが、その後再造林や

災害防止等の対策をとっていないように感じる。そ

こで過去５年間の伐採面積、造林面積はどのように

なっているか、また、伐採後の災害対策は充分であ

るか。 

町 長 

（
５
）
池
迫 

重
利 

トロピカルガー

デンかみかわの

果樹ハウスにつ

いて 

（1） 何時どのような目的で建設されたのか。 

（2） これまでにどのような運営がされたか。費用

対効果はどうか。 

（3） 今後の施設の利用や運営をどう考えている

か。 

町 長 

道路管理（白線

等）について 

（1） 町道や町有施設からの停止線や路側帯線・中

央線等が見えにくい所や消滅している箇所

があるが対策を考えているか。 

（2） 国道・県道において停止線・車道外側線・路

側帯・ゼブラゾーン等の白線等が消滅してい

るところが見受けられるが管理者への修復

の要請は行っているか。 

町 長 

 


